

L'avenir de l'agriculture se cultive ici.







Sélectionnez votre station















Rechercher





Accueil Nouvelles

Émissions

Chroniques

Programmation Concours Météo Extras

Contacts

Nouveau musée des Augustines : une expérience à vivre...

Publié par Jonathan Bernard pour (Québec) FM93 le mercredi 05 novembre 2014 à 13h30. Modifié par Andrée-Anne Barbeau le jeudi 06 novembre 2014



QUÉBEC - Les Augustines de Québec miseront sur le tourisme expérientiel pour attirer des touristes dans l'ancien cloître de la communauté religieuse.

Elles ont dévoilées hier matin le concept et les esquisses de leur nouveau musée qui ouvrira l'été prochain dans le monastère situé au cœur du Vieux-Québec.

Il sera notamment possible d'assister à des séances de Yoga et de Pilates, et même dormir dans l'une des cellules anciennement réservées aux religieuses.

Près de mille artéfacts y seront exposés comme l'explique la directrice générale du Monastère, Isabelle Duchesneau...

Extrait sonore

Le tourisme religieux attire beaucoup de visiteurs à Québec. Selon une récente étude de la Corporation du patrimoine et du tourisme religieux, près du quart des touristes ont visité l'une des trois églises patrimoniales du Vieux-Québec.

